

La faja de las Flores recorre el acantilado calizo de Ordesa FOTO: RICARDO POLO

LOS AMANTES DE LA ALTA MONTAÑA ESTÁN ACOSTUMBRADOS A RECORRER ITINERARIOS AÉREOS, CRESTAS Y FAJAS QUE SE ASOMAN AL ABISMO. SIN EMBARGO, LOS MONTAÑEROS NO SON LOS ÚNICOS QUE PUEDEN DISFRUTAR DE ESTAS SENSACIONES. AHORA, LA PROVINCIA DE HUESCA PRESENTA DIFERENTES ITINERARIOS QUE DISCURREN JUNTO A CORTADOS PARA DIFERENTES TIPOS DE PÚBLICO. SOLO HAY QUE SELECCIONAR EL QUE MÁS SE ADAPTE A NUESTRAS POSIBILIDADES Y DISFRUTAR DEL ESPECTÁCULO. ALGUNOS DE ELLOS, COMO EL DE LAS PASARELAS DE MONTFALCÓ, ES UNO DE LOS MÁS RECOMENDABLES DE ESPAÑA. EL DE LAS PASARELAS DEL VERO, EN ALQUÉZAR, ES UNO DE LOS MÁS POPULARES EN ARAGÓN –EN 2015 RECIBIÓ LA VISITA DE 114 000 PERSONAS–. LA FAJA DE LAS FLORES ES UN CLÁSICO DEL PARQUE NACIONAL DE ORDESA Y MONTE PERDIDO. Y EL SENDERO DEL ENTREMÓN SOLO ESPERA SER DESCUBIERTO POR MUCHOS MÁS SENDERISTAS.

TEXTO AURORA MARTÍN

SENDERISMO DE ALTURA CAMINOS ELEVADOS EN EL ALTO ARAGON